

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

02 de agosto de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Publimetro	Política Confidencial	Avances	Omar García Harfuch , secretario de Seguridad de la CDMX, ha sido reconocido por los avances en materia de seguridad en la capital, pero nos dicen que la prostitución, el narcomenudeo, cobro de piso, extorsiones y robos forman parte de la cotidianidad de la Central de Abasto, contrario a lo que afirman las autoridades capitalinas...

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	De la percepción a la realidad	Las autoridades de la CDMX presumieron el lunes la caída de la percepción de inseguridad en la capital. Según cifras del INEGI, la gente tiene la idea de que hay menos delitos. Pese a ello, los asaltos a joyerías (al menos siete en lo que va del año), asaltos en la vía pública (como el ocurrido en Circuito Interior, frente a la estación Eduardo Molina del Metro) y sobre todo los homicidios, incluidos en balaceras, no cesan.
Contra Réplica	Línea 13	Visiones encontradas	Morena, mediante un comunicado señaló que “los resultados obtenidos en materia de seguridad son producto de la buena coordinación con fuerzas federales, como la Sedena y la Guardia Nacional, además de las labores de inteligencia realizadas desde la Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina ”.
Reforma	Circuito Interior	Se libró	EN 2020 se libró una orden de aprehensión contra Ismael Figueroa, el ex líder sindical de los Bomberos capitalinos y quien hizo de la corporación un negocio ilegal. Con grandes discursos de justicia, hasta comenzó a buscársele en otros países con ayuda de Interpol. Y Ahí quedó todo. Suena a colmo, pero la investigación se apagó y más de uno asegura que recientemente lo han visto nuevamente en la CDMX muy quitado de la pena...

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Rosa Icela encabeza reunión en Sedena	La Comisión Bicameral para la Evaluación y Seguimiento en Tareas de Seguridad Pública de la Fuerza Armada Permanente se reunirá con el gabinete de Seguridad, que encabeza la secretaria Rosa Icela Rodríguez. El encuentro será privado, tal como ocurrió la semana pasada en la sede de la Marina. En esta ocasión la cita es en Sedena y es parte de los trabajos de la comisión que encabeza el senador morenista Cristóbal Arias.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

02 de agosto de 2023

El Heraldo de México	Sacapuntas	Van contra finanzas del crimen	Llega a México Elizabeth Rosenberg, subsecretaria del Tesoro para el Financiamiento del Terrorismo y Delitos Financieros de EU. Se reunirá con el presidente López Obrador y autoridades de seguridad para acordar acciones contra el financiamiento ilícito al crimen organizado.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Los desaparecidos y las desaparecidas	México ha enfrentado una crisis desgarradora: la desaparición forzada de miles de personas: 2,095 desapariciones ocurridas en los primeros 90 días del 2023 . Detrás de las cifras se ocultan historias, donde madres, padres, hijos y hermanos claman por respuestas, por justicia.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	El colmo	Armando Quintero ordenó desalojar del Parque Acteal... a un grupo de niños . Resulta que los menores están inscritos en un curso de verano y como parte del mismo, los llevaron de paseo a ese espacio que pertenece a la alcaldía Iztacalco.
El Universal	Bajo Reserva	Los guardaespaldas del director del aeropuerto de la CDMX	Ayer, poco después del mediodía, se vio la llegada en Palacio Nacional del Vicealmirante piloto aviador retirado Carlos Ignacio Velázquez Tiscareño, director general del AICM quien por más de una hora se reunió con el presidente López Obrador. Llamó la atención en la calle Corregidora y que ocasionó que varios peatones sacaran sus celulares para grabar , fue ver al titular del AICM resguardado celosamente por guardaespaldas quienes lo rodeaban .
El Sol de México	A la Sombra	Morena	Dicen los que saben que, para el próximo año, Morena , de Mario Delgado, perfila candidaturas masculinas para la CDMX , Chiapas, Jalisco y Tabasco, donde tendría candidatos con fuerza, de tal manera que para Guanajuato, Morelos, Puebla, Veracruz y Yucatán estarían perfilando sólo mujeres, como marca la ley electoral. La CDMX, donde al parecer hay candidatas ya anotadas: Rosa Icela Rodríguez y Clara Brugada, que quedarían fuera por un caballero .
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	¿Y dónde se metió Clara?	Hace más de un mes, Clara Brugada salió de Palacio Nacional sin dar ninguna declaración; en los pasillos de Morena se empezó a comentar que el mismísimo AMLO la había llamado para decirle que se destapara hacia la Jefatura de Gobierno. Brugada no solamente externó su aspiración para gobernar la CDMX, sino que anunció varios recorridos por las 16 alcaldías de la capital para formar un Frente de Izquierdas que impulsaría su candidatura.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

02 de agosto de 2023

La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Fuego amigo contra Monreal	El intercambio de acusaciones entre las corcholatas de Morena sube de tono. La fecha para realizar las encuestas para decidir al candidato presidencial, que ellos llaman defensor de la 4T, está cada vez más cerca. Ricardo Monreal , que ha estado particularmente contenido, se dijo víctima de fuego amigo y acusó a gobernadores y alcaldes de Morena, comprometidos con otras corcholatas, de boicotear sus eventos, inhibiendo la participación de la militancia morenista.
La Razón	Rozones	“La alcaldesa tiene que rendir cuentas”	Fue Ricardo Monreal el que debió pronunciarse sobre el caso de la alcaldesa guinda de Chilpancingo, Norma Otilia Hernández , durante una gira que realizó por el puerto de Acapulco. Y es que el tema de la presidenta municipal, de la que se siguen difundiendo videos y diálogos del encuentro que tuvo con el líder del grupo criminal Los Ardillos , no deja de aparecersele incómodamente a los morenistas.
El Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva	La ultraderecha, contra Xóchitl	Los principales enemigos de Xóchitl Gálvez no sólo son el presidente AMLO y los morenistas que la denunciaron penalmente. En las antípodas de ellos se encuentra Gilberto Lozano, el empresario de extrema derecha fundador del Frente Nacional Ciudadano , conocido como Frena, que la denunció el 21 de julio en la Fiscalía General por daños al patrimonio nacional.
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Movimiento Ciudadano y sus candidatos	En los últimos meses y más aún después de que el frente definiera su método y apareciera Xóchitl Gálvez en la competencia, el líder del partido naranja ha insistido en que prefieren ir solos que con el PRI de Alito Moreno . El mismo discurso han adoptado Samuel García y Luis Donald Colosio Riojas, los dos con más presencia en cualquier encuesta, por la bronca que en Nuevo León ambos, pero sobre todo el gobernador, traen con los priistas del estado en el Congreso.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Cuentas equivocadas	En las redes sociales está circulando con amplitud un video en el que se ve a la aspirante a la candidatura presidencial opositora, Xóchitl Gálvez , ingeniera y empresaria, hacer cuentas equivocadas sobre la propiedad accionaria de su negocio: ella tendría 80 por ciento de las acciones, su esposo 30 y su hija 20, ¡130 por ciento!
Milenio	Trascendió	Términos de separación	El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, sostendrá este miércoles su esperado encuentro con el líder parlamentario de Morena, Ignacio Mier, para pactar los términos de su separación de la Mesa Directiva y competir sin la ventaja del cargo por la candidatura presidencial del Frente Amplio por México.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Creel y De la Madrid	Enrique De la Madrid , el único representante más o menos viable del prisma tan disminuido y estropeado, aseguró que también cuenta con números suficientes para ir adelante en estos juegos internos opositores. Al igual que Creel, se negó a precisar la cantidad exacta de firmas de apoyo que ha conseguido, a diferencia de Gálvez, que ha dicho que lleva el doble de los 150 mil apoyos necesarios. El próximo martes se cierra el plazo para la obtención de tales firmas.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

02 de agosto de 2023

Reporte Índigo	Redes de Poder	El silencio de Fox	Desde el pasado 21 de julio, día en que publicó una disculpa por sus comentarios xenófobos, el presidente Vicente Fox no ha tenido actividad en su cuenta de X (antes Twitter), donde usualmente era activo. ¿Será una decisión personal? O, como se comenta, hubo una enérgica recomendación a que se moderara para que no afectara el proceso del frente opositor.
Milenio	En Privado Joaquín López	El gran destapador	AMLO se ha convertido en el presidente que más precandidatos ha destapado. Desde agosto de 2021, tras el revés electoral de junio de aquel año, nominó a Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López Hernández, recién llegado al gabinete, y luego a Ricardo Monreal. A éstos añadió a Manuel Velasco, ya destapado por el Verde, y, para darle algo al PT, a Gerardo Fernández.
Milenio	Trascendió	AMLO	Algo no le gustó al presidente AMLO que este martes confesó en su mañana que entre las innumerables peticiones que llegan a la conferencia por parte de youtubersy gestores se ha encontrado casos en los que se está buscando defender a personas que no están actuando conforme a la ley, pero no los ha balconeado “porque no conviene”.
Excélsior	Frentes Políticos	Llamado a la acción	El presidente AMLO reconoció que en Chiapas operan grupos de la delincuencia organizada. Cuestionado acerca de si la entidad está en pugna entre estos grupos, reconoció que sí existe ese fenómeno que está siendo combatido mediante la aplicación de programas sociales.
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	No ata ni desata, sólo manipula	La forma de operar del Presidente es elemental: a cada crimen o matanza de alto impacto, dice que lo lamenta mucho, que se está investigando. Paso siguiente: carga contra periodistas “al servicio de los conservadores” que magnifican las tragedias.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**